



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

**VEILLE DES CONDITIONS MÉTÉOROLOGIQUES –
AVIS DE PLUIE VERGLAÇANTE ET DE PLUIE À SAINT-JOSEPH-DU-LAC**

Saint-Joseph-du-Lac, le 3 avril 2018 - La Municipalité de Saint-Joseph-du-Lac avise ses citoyens qu'elle suit présentement l'évolution du système dépressionnaire s'amenant sur le sud du Québec. Ce système majeur pourrait laisser plusieurs millimètres (entre 10 et 15) de pluie verglaçante sur les secteurs les plus visés au cours de la soirée du mardi 3 avril et de la nuit du mercredi 4 avril.

Le conseil municipal ainsi que le maire, M. Benoit Proulx, tiennent à rassurer la population : « Pour le moment, bien que le système soit de courte durée, nous en suivons l'évolution de manière préventive, de façon à pouvoir faire face à toute éventualité dans le cas où des complications surviendraient en cette période de dégel et de crue des eaux », de dire le maire Proulx.

Concrètement, les services municipaux effectueront une veille des conditions météorologiques, des infrastructures municipales et de l'état des cours d'eau traversant la Municipalité tout au long de la soirée et de la nuit. Si la situation demandait une intervention d'urgence, celle-ci sera ainsi faite sans délai. De plus, la Municipalité demeure en constante communication avec les autorités gouvernementales concernées.

Rappelons que l'état du lac des Deux-Montagnes est classé normal pour cette période de l'année selon le ministère de la Sécurité publique.

Continuez de suivre la page Facebook et le site web de la Municipalité afin de demeurer à l'affût des développements.

— 30 —

Renseignements : Marie-Michelle Crevier
Responsable des communications
450 623-1072 poste 233
communication@sjdl.qc.ca